
Siracusa. Elezioni, documento
di  Confindustria  e  Ance  ai
candidati: "Ecco le priorità
per il territorio"
Gli imprenditori di Confindustria Siracusa e di Ance Siracusa
hanno incontrato, nei giorni scorsi, gli schieramenti in campo
per le prossime elezioni politiche. I canditati del PD, del
Movimento 5 stelle e di Forza Italia sono stati ricevuti nella
sede di Confindustria Siracusa. A loro è stato consegnato un
promemoria  contenente  alcune  priorità  per  lo  sviluppo
economico della provincia di Siracusa. È stata l’occasione per
parlare di alcune criticità esistenti, per ascoltare i loro
programmi e per chiedere, una volta eletti al Parlamento, una
attenzione maggiore al nostro territorio.
Siracusa  pesa  per  il  62%  dell’export  regionale  grazie  ai
prodotti chimici, petroliferi e dell’energia ed ha bisogno di
consolidare l’industria esistente ed anche sviluppare l’agro-
alimentare e il turismo creando un contesto normativo propizio
all’attrazione  degli  investimenti  esterni,  con  attenzione
particolare per il Porto di Augusta. Lo scarso utilizzo dei
fondi comunitari e dei piani di coesione in Sicilia nella
passata attuazione (solo il 6%) per opere infrastrutturali la
dice lunga sui ritardi accumulati a causa delle lungaggini
burocratiche  e  del  nuovo  codice  degli  appalti.  La  scarsa
dotazione infrastrutturale della Sicilia (penultima solo prima
della Sardegna) e gli indici di “disagio imprenditoriale” (la
Sicilia  seconda  tra  le  regione  italiane)  e  di  bassissima
“competitività”  (che  misura  le  condizioni  di  base,
l’efficienza e l’innovazione) della Regione sono un dato di
fatto  che  emerge  dall’ultimo  check-up  di  Confindustria.
Autostrade, porti, ferrovie, con opere incomplete: l’impegno
dei futuri parlamentari dovrà essere quello di sollecitare i
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grandi  committenti  per  accelerare  la  cantierabilità  dei
progetti.
Nella nostra provincia – hanno sottolineato i Presidenti di
Confindustria Siracusa Bivona e di Ance Siracusa Riili – la
pianificazione  territoriale  ha  fatto  il  resto:  il  piano
paesaggistico, il parco archeologico e il parco degli Iblei
sembrano creare una sovrapposizione di strumenti urbanistici
non  coerenti  con  un  regime  vincolistico  confuso  ed
incongruente che ha portato a blocchi, contenziosi e a ritardi
nell’attuazione  di  importanti  investimenti,  anche  nell’area
industriale, persino per migliorare l’ambiente e le condizioni
di sicurezza dei lavoratori.
Altro  tema  toccato:  le  bonifiche,  che  rappresentano  una
importante  opportunità  di  sviluppo  per  assicurare,  in
un’ottica di sostenibilità ambientale, la tutela della salute
e  dell’ambiente  che  non  può  prescindere  dal  recupero  e
riutilizzo delle aree per nuovi investimenti.
“Il Patto di Responsabilità Sociale recentemente nato – ha
detto Bivona- tra molteplici attori della società siracusana
rappresenta  davvero  il  cambio  di  passo:  il  tentativo  di
operare tutti insieme verso la mèta comune dello sviluppo del
territorio: nuovi investimenti nell’industria eco-compatibile,
nell’agro-alimentare e nel turismo, condividendone le fasi di
attuazione”.
I  diversi  rappresentanti  degli  schieramenti  politici  hanno
tutti  condiviso  e  sposato  le  proposte  di  Confindustria
Siracusa, assicurando pieno sostegno alle problematiche del
nostro territorio e alle azioni che verranno poste in essere
per  la  crescita  produttiva  ed  occupazionale  della  nostra
provincia.



Associazione finalizzata allo
spaccio fra Siracusa, Catania
e Napoli: 40enne in carcere a
Piazza Lanza
Custodia cautelare in carcere per Giuseppe Lauretta, 40 anni,
siracusano, ritenuto responsabile di associazione finalizzata
al traffico illecito di sostanze stupefacenti e detenzione ai
fini di spaccio di droga, commessi fra Siracusa, Catania e
Napoli fino al 2016. L’ordinanza di custodia cautelare è stata
eseguita ieri dagli uomini della Squadra Mobile ed emessa dal
Tribunale di Catania. Lauretta è stato condotto nel carcere di
Piazza Lanza, a Catania.

Siracusa.  Edili,  Saveria
Corallo  riconfermata
segretaria della Feneal Uil
Saveria  Corallo  riconfermata  al  vertice  della  segreteria
provinciale della Feneal Uil Siracusa. In occasione del XVII
congresso territoriale svoltosi alla Cassa Edile si è parlato
di  “Rilanciare  l’edilizia,  il  lavoro  e  lo  sviluppo  che  è
priorità  del  territorio”,  non  prima  però,  di  un  momento
profondo, quando l’appena riconfermata segretaria degli edili
ha voluto dedicare l’incontro alle vittime sul lavoro e alle
donne  vittime  di  violenza,  attraverso  un  minuto  di
raccoglimento.“Perché il lavoro – ha detto Corallo – deve
essere al centro di tutto e da questo congresso è partito un
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nuovo monito non solo alle segreterie regionali e nazionali di
categoria ma anche a tutti gli enti e le amministrazioni varie
affinché  si  facciano  carico  delle  istanze  dei  lavoratori
edili. Dopo anni di continuo calo dell’occupazione, serve che
si metta al centro il lavoratore attraverso il rilancio di
investimenti pubblici per la costruzione di infrastrutture e
con il completamento delle opere incompiute, utili al rilancio
del paese e del meridione”.Per Saveria Corallo (eletta a capo
di  una  segreteria  che  comprende  anche  il  segretario
organizzativo  Alessandro  Gionfriddo,  il  componente  di
segreteria Virgilio Pepe e il tesoriere Salvatore Di Bassiano)
dunque la “questione meridionale” è quella di cui spesso ci si
dimentica,  con  il  risultato  che  l’Italia  risulta  sempre
spaccata in due: “Il Sud rimane abbandonato a sé stesso e se
non si investe più la forbice della disuguaglianza sociale e
lavorativa  non  si  ridurrà.  Servono  politiche  del  lavoro
adeguate  alle  aziende  e  ai  lavoratori  del  meridione  che
trainino fuori dalla crisi il comparto edile consentendo nello
specifico alle aziende di competere con i mercati nazionali e
internazionali attraendo investimenti esteri”.

Maltempo,  calamità  naturale
dopo la grandinata di ieri?
Bandiera:  "Attivato
l'Ispettorato,  via  alle
segnalazioni"
“Danni  inconfutabili  alle  coltivazioni  dopo  la  violenta
grandinata di ieri nella zona sud della provincia”. A dirlo è
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l’assessore  regionale  all’Agricoltura,  Edy  Bandiera  che  ha
contattato l’Ispettorato all’Agricoltura di Ragusa, competente
territorialmente. “Parte così la procedura che servirà per
appurare se esistono i presupposti perchè la Regione proponga
al Governo il riconoscimento di stato di calamità naturale-
spiega l’esponente della giunta retta dal presidente Nello
Musumeci-  Le  aziende  dovranno  fare  le  loro  segnalazioni
all’ispettorato, che predisporrà sopralluoghi, perimetrazione
del danno, accertamento e quantificazione. Nel caso in cui il
danno  sia  superiore  al  30  per  cento  della  quantità  lorda
vendibile  di  prodotto,  scattano  le  condizioni  perchè  la
Regione  proponga  al  Governo  la  declaratoria  di  stato  di
calamità naturale”. Non si tratta, comunque, di contributi
economici,  ma  perlopiù  di  sgravi  tributari,  “che  comunque
alleviano di gran lunga il disagio- osserva Bendiera, che
coglie  l’occasione  per  lanciare  una  sollecitazione  agli
imprenditori  agricoli  siciliani-  Vige  ormai  il  sistema
dell’assicurazione.  Molti  danni  assicurabili  non  sono
risarciti dal Fondo. L’assicurazione privata, piaccia o no,
deve essere ormai la regola”.

Avola. Cocaina in casa pronta
per  lo  spaccio,  ai
domiciliari  presunto  pusher
60enne
Spaccio di sostanza stupefacente. Dovrà rispondere Salvatore
Scala, 60 anni, giò noto alle forze dell’ordine, anche per
associazione  a  delinquere  finalizzata  allo  spaccio.  La
polizia, nell’ambito di servizi mirati, svolti con il supporto
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delle  unità  cinofile  antidroga,  lo  hanno  arrestato  in
flagranza  di  reato.  Nel  corso  di  una  perquisizione
domiciliare, Scala è stato trovato in possesso di 3,20 grammi
di cocaina, già suddivisa in dosi. L’uomo è stato sottoposto
agli arresti domiciliari.

Pachino. Chiuso il bar Scacco
Matto,  licenza  sospesa  dopo
il tentato omicidio di Aprile
Licenza sospesa al titolare del bar “Scacco Matto” di via
Pascoli  ,  ritenuto  il  quartier  generale  della  criminalità
locale.  Il  provvedimento  è  stato  eseguito  dal  locale
commissariato.Si tratta del locale pubblico davanti al quale
si è consumato il tentato omicidio di Giuseppe Aprile, già
noto alle forze dell’ordine. Il decreto, emesso dal questore
di  Siracusa,Gabriella  Ioppolo,  scaturisce  da  riscontri  e
controlli di polizia giudiziaria, che hanno evidenziato come
l’esercizio  sia  meta  abituale  di  ritrovo  per  pregiudicati
locali. Dopo il tentato omicidio, gli inquirenti si sono anche
imbattuti  nella  mancata  collaborazione  di  quanti  hanno
assistito all’episodio. Per questo, il provvedimento, per una
durata di 30 giorni.

Foto: repertorio, dal web
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Siracusa.  Tutti  gli
ambulatori  Asp  all'ospedale
Rizza,  Culotti:  "Ma  manca
ancora  il  bus  navetta
promesso"
Un servizio di trasporto pubblico specifico, per consentire il
raggiungimento  degli  ambulatori  dell’Asp  che  sono  stati
trasferiti o saranno trasferiti a breve all’ospedale Rizza. E’
la richiesta che parte dal presidente della circoscrizione
Neapolis, Peppe Culotti, preoccupato soprattutto per la fascia
di  utenza  con  problemi  di  mobilità.  L’azienda  sanitaria
provinciale ha iniziato a spostare gli ambulatori, in un primo
momento dalla sede di via Brenta all’ospedale Umberto I, salvo
poi  optare  per  una  soluzione  definitiva,  con  tutti  gli
ambulatori nell’area dell’ospedale di via Epipoli. “Non si
tratta di un fulmine a ciel sereno- osserva Culotti- ma di un
progetto  ampiamente  preannunciato  e  legato  a  problemi
strutturali della sede di via Brenta, in cui, si è notato, non
è opportuno, a prescindere dai lavori di ristrutturazione,
allocare  tutti  gli  ambulatori  che  avevano  sede  in
quell’edificio. Il Comune dovrebbe fare la propria parte per
alleviare i disagi degli utenti, costretti a raggiungere la
parte alta della città senza avere la possibilità di farlo in
maniera agevole, utilizzando i mezzi Pubblici. L’assessore al
ramo- prosegue il presidente di Neapolis- aveva garantito che
sarebbe stata attivata una navetta dedicata, in modo da non
arrecare alcun problema a chi deve raggiungere gli ambulatori.
All’annuncio  non  è  seguito,  tuttavia,  alcun  passaggio
concreto. Ecco perchè- conclude Culotti- chiediamo, sulla base
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delle  tante  lamentele  riscontrate  e  delle  preoccupazioni
espresse dai sindacati dei pensionati, che Ast e Comune si
attivino  immediatamente  per  far  partire  un  percorso  che,
almeno con corse da assicurare la mattina, agevoli quanti
devono sottoporsi a prestazioni ambulatoriali”. Nel dettaglio,
secondo quanto appurato dalla circoscrizione, gli ambulatori
già  trasferiti  sono  quelli  di  Cardiologia,  Oculistica,
Diabetologia  e  Medicina  dello  Sport.  A  breve,  lo  stesso
provvedimento sarà adottato per Dermatologia, Ginecologia e
Radiologia

Tonnara  di  Marzamemi,
un'occasione  per  riattivarla
dopo  50  anni.  Sorbello:
"Possibilità  dall'Unione
Europea"
“Inserire la Tonnara di Marzamemi nell’elenco ufficiale del
Ministero delle Politiche Agricole e Alimentari per ottenere
quote di tonno aggiuntive attribuite all’Italia dall’Unione
Europea”. La sollecitazione parte dal consigliere nazionale
Anci,  Salvo  Sorbello.  Si  tratta  del  15  per  cento  circa.
Sorbello  entra  nel  dettaglio.  “Proprio  nelle  prossime
settimane-dice  l’esponente  dell’associazione  dei  comuni
italiani-  verrà sottoscritto il decreto di riparto. In base
alle leggi vigenti, le tonnare fisse devono essere in possesso
delle  condizioni  normative  e  amministrative.  Nel  2015  era
stato stilato un elenco, allegato al decreto di ripartizione
delle quote di tonno rosso per il triennio 2015-2017, che
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comprendeva  le  tonnare  di  Carloforte  e  di  Portoscuso  in
Sardegna e prevedeva anche Favignana e la ligure Camogli.
Favignana è quindi già in pole position ma, visto che le quote
saranno assegnate ora anche per i prossimi anni, Marzamemi-
ribadisce Sorbello-  deve farsi avanti e chiedere di essere
inclusa nell’elenco nazionale che sarà ufficializzato presto
dal  Ministero  delle  politiche  agricole  e  alimentari.Si
potrebbe  così  riattivare,  dopo  50  anni,  la  tonnara  più
importante  della  Sicilia  orientale,  con  un  enorme  ritorno
economico  per  tutto  il  sud-est,  soprattutto  in  mesi  come
quelli della tarda primavera, contribuendo a destagionalizzare
il turismo in zone come la nostra che hanno ancora grandi
potenzialità da esprimere. Coniugando tradizione e sviluppo
economico  compatibile-conclude  Sorbello-  potremmo  avere
davvero un ritorno occupazionale molto rilevante e stabile”.

Melilli  adotta  la  Carta  di
Identità  Elettronica,  da
lunedì  il  rilascio  dei
documenti
Da  lunedì  26  febbraio  il  Comune  di  Melilli   rilascerà
esclusivamente  la  Carta  di  Identità
Elettronica (C.I.E.). Il nuovo documento d’identità sostituirà
progressivamente quello cartaceo, destinato a scomparire alla
scadenza  di  tutte  le  carte  d’identità  “vecchio  stampo”  e
ancora  valide.  L’introduzione  del  nuovo  documento  è
finalizzata ad incrementare i livelli di sicurezza- spiega il
sindaco,  Peppe  Carta-mediante  l’adeguamento  delle
caratteristiche del supporto agli standard internazionali di
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sicurezza e a quelli anticlonazione e anticontraffazione in
materia di documenti elettronici. La card potrà essere usata
per  accedere  ai  servizi  in  rete  erogati  dalle  Pubbliche
Amministrazioni. Carta e l’assessore ai Servizi Demografici e
vice  sidnaco,  Daniela  Ternullo  ricordano  come  Melilli
rientrerà  tra i pochi comuni italiani ad aver completato
questo processo di rinnovamento previsto dalla normativa
nazionale. Gli uffici comunali si occuperanno esclusivamente
della  gestione  e  lavorazione  delle  richieste,  mentre
l’Istituto Poligrafico Zecca dello Stato curerà l’emissione e
la spedizione al cittadino. Finalmente si potrà avviare quel
processo  finalizzato  ad  una  perfetta  identificazione  del
cittadino e alla gestione digitale di tutti i rapporti dello
stesso con la Pubblica Amministrazione.

Siracusa. A fuoco l'auto di
un  46enne  in  via  Cassia,
indaga la polizia
Incendio nella notte in via Cassia. A fuoco un’auto, una Opel
Meriva,   parcheggiata  nei  pressi  dell’abitazione  del
proprietario, un uomo di 46 anni. Sul posto, per le operazioni
di spegnimento del fuoco. Al termine, i rilievi condotti non
hanno consentito di appurare le cause che hanno originato le
fiamme. Indaga la polizia
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